



Minera Candelaria presente en cena anual de Women In Mining Chile



La ONG Women In Mining Chile (WIM) realizó recientemente su cena anual, que reunió a los principales actores de la industria junto a mujeres que forman parte de esta organización que, además, celebró nueve años de vida.

Bajo el concepto “Conscientes del Desafío de la Diversidad e inclusión con miras al 2050”, la entidad liderada por su presidenta Ana Salazar, realizó esta actividad que contó con la participación de la ministra de Minería, Aurora Williams, ejecutivas de las principales compañías mineras del país y socias de esta comunidad.

Minera Candelaria se hizo presente en este importante evento, a través de su directora de Asuntos Corporativos y Relaciones Externas, Ximena Matas, acompañada por un grupo de profesionales de diferentes áreas de la compañía.

Respecto de la participación de la empresa y su compromiso en materia de diversidad e inclusión, Ximena Matas

destacó el trabajo que está desarrollando Candelaria que con un 16% de mujeres en su dotación está sobre el promedio de la minería regional.

“ A nosotros como compañía también nos llena de orgullo estar certificados en la Norma Chilena 3262, que respalda la implementación de un Sistema de Gestión de Igualdad de Género y Conciliación de la Vida Laboral, Familiar y Personal y estamos trabajando fuertemente para recertificarnos, lo que requiere compromiso y un trabajo intenso que estamos desarrollando cada día para lograrlo”.

Del mismo modo, la ejecutiva destacó “ el convenio de Minera Candelaria con WIM, un acuerdo de cooperación para potenciar el rol de la mujer en la minería y

seguir avanzando en materia de inclusión e igualdad de género en esta industria, que le permite a un grupo de trabajadoras de la compañía, como socias de WIM, acceder a diversas instancias que potenciarán sus competencias para la industria minera”.

La cena anual de WIM también entregó reconocimientos a las empresas, ejecutivas y socias que se han destacado durante el último periodo por su trabajo en pro de la inserción femenina. Además, contó con la presentación de Denisse Goldfarb, CEO & Founder The People Future, quien presentó la conferencia “Desafíos de la Diversidad e Inclusión en la era digital”.